

Inauguration officielle des assemblées gallèses



Mardi matin, les assemblées gallèses de Brocéliande, cinquième du nom sont entrées dans leur phase active lors de l'inauguration officielle des expositions à la maison de la culture gallèse.

Cette inauguration coïncidait avec la présentation de l'émission de radio que va effectuer Radio-France Armorique lors de la soirée de ce soir, jeudi à Paimpont. Bernard Cuny, directeur des programmes de la radio décentralisée de Radio France devait notamment expliquer ce qui a amené la radio à s'intéresser à la matière gallèse : réalité d'une culture vécue par les auditeurs, être au service de l'information et donc des grands moments de la vie de Haute-Breta-

gne. Parmi les nombreux invités qui participaient à cette réception, on notait la présence des responsables du Crédit Mutuel de Mayron, de Guy de Kersabiec, Conseiller général et Mlle Périot, chargée des Affaires culturelles à la Préfecture représentant le préfet. Tous les deux se sont accordés à dire l'intérêt d'une telle manifestation en assurant les organisateurs du concours des hautes autorités départementales et régionales. Car, comme ils l'ont souligné, outre l'aspect culturel ce festival a des retombées économiques. De plus, des débats peuvent dégager des idées pour l'avenir du pays. Car les assemblées gallèses, comme l'ont rappelé les organisateurs, ne sont

pas seulement une fête comme beaucoup d'autres qui ne durent que l'espace d'un jour ou d'une semaine, mais sont un temps fort dans l'expression culturelle et économique d'un pays du Centre-Est Bretagne, qui tout en réclamant son identité se bat pour la survie en conciliant les intérêts des habitants de tous les jours et de toujours et ceux des nouveaux arrivants, retraités ou autres. Comme quoi le phénomène culturel de ce pays de Brocéliande est très largement intégré à sa survie économique. Certains n'hésitent pas d'ailleurs à déclarer que le tourisme et l'identité culturelle sont le pétrole vert de ce centre du pays gallo.

P.L.